
 

 

 

 

第１回学校運営協議会が，５月１２日（金）に，南新浜小学校図書室にて開催されまし

た。今年度３名の新規委員を迎え，１４名の委員でスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回の主な内容は、新規委員の任命及び自己紹介，令和５年度学校経営方針の承認でし

た。 

 令和５年度学校経営方針については， 

校長先生から具体的な活動の様子を写真 

でモニターに映し出しながら説明があり 

ました。その後，委員の皆様から，承認 

をいただきました。 

協議の中で出た質問と回答をご紹介い 

たします。 

・理科専科の役割について 

 →今年度は理科専科の教員が３～６年に２名配置されております。理科の専門的指導を

高めるねらいがあります。 

・音楽専科教員が１年間で変わることについて，音楽的指導の向上のためにも継続配置し

てほしい。 

 →今年度を含め４年間は音楽専科教員が継続して配置されております。 

・普通救命講習（ＡＥＤの使い方）について、講習の機会があるか 

 →施設開放団体や家庭教育学級で機会を設けることがあるかもしれない。 

 今後も，南新浜小学校の子どもたちのために，より良い意見交換をしていきたいと思い

ます。 

＜次回の学校運営協議会の日程＞ 

  第２回学校運営協議会 １０：３０ 会場：南新浜小学校多目的室 
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学校運営協議会だより 
令和５年５月２４日 
学校運営協議会事務局 
 


